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A conservação de estradas sempre será uma das prioridades da
Administração  unistaldense.  Dessa  maneira,  os  30  primeiros



dias  da  nova  Administração  de  Unistalda  foram  de  muito
trabalho, incluindo melhorias das estradas. O serviço já foi
feito em Manoel de Freitas (até o Passo de Santa Maria),
Rincão dos Viana e Antolines. A Secretaria de Obras segue um
cronograma e as duas equipes trabalham diariamente para que,
em breve, todas as estradas sejam recuperadas e dando boas
condições de trafegabilidade em todas as localidades.
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